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En el marco del apagón analógi
co parte de la población consi
dera que es un desperdicio tener
que entregar sus televisores vie
jos porque muchos de estos aún
son funcionales

En el centro de acopio ubi

cado en los Viveros de Coyoacán
se han entregado alrededor de
100 televisores en los tres días

que lleva el programa de reco
lección de aparatos analógicos

Me parece que fue algo que
estuvo mal porque traen mu
chas televisiones que todavía sir
ven en muy buen estado pero si

no había otro remedio si ya no
se ven había que traerlas men
cionó Juan Guillermo Villegas
quien fue a depositar su aparató
el cuales posteriormente será lle
vado a una planta de reciclaje

Para Adán Rodríguez fue
una mala experiencia tener que
entregar sus aparatos antiguos

debido a que no todos tienen la
posibilidad económica de com
prar uno nuevo

Si ya no sirvieran uno no
sentiría tan feo pero están bue
nas las televisiones lamentó
tenía cuatro y ya ninguna me sir
ve tendría que comprar cuatro
pantallas y en cuánto me sale
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